

わがやの にんきもの

このコーナーでは、市内在住の1～3歳までのお子さんの写真に、家族のコメントをつけて紹介しています。掲載希望の方は右記二次元コードからお申込みください。
※掲載月は指定することができませんので、予めご了承ください。



ごとう りい
後藤 琉維ちゃん

1月3日に1歳を迎え、破魔矢と一緒に写真を撮りました。立つこともあんよも上手になってきて、風邪もひかずご飯もモリモリ食べて成長を感じます。赤ちゃんから子どもへ成長していく姿を惜しみつつも、これから沢山わがママを言うてくれることを楽しみにしていますよ！



こばやし ひなた
小林 陽向ちゃん

いつも元気いっばいの我が家の人気者！これからも沢山食べて、沢山遊んでおおきくなってね♡



きぬ保育園

☆もうすぐ 一年生☆



めろん組の皆さん

年明けから卒園に向けての色々な準備が始まると、買ってもらった好きな色のランドセルについて嬉しそうに教え合う姿が見られました。「小学校にはランドセルを背負って登校する」その期待は日増しに高まっています。

一つ一つ行事が終わり、いよいよ卒園式です。希望に胸膨らませた子どもたちの未来が光り輝きますように!!
ピッカピッカの一年生がんばれ!! 卒園おめでとう!!

めろん組担任：古澤先生、倉持先生から

市制施行70周年までの軌跡 2014(平成26)年～2024(令和6)年

この時代、2014年に消費税が5%から8%に引き上げられ、その後2019年にも再度10%に引き上げられました。2020年には新型コロナウイルスのパンデミックが発生し、緊急事態宣言やリモートワークの普及が進み、社会のライフスタイルが大きく変化しました。

下妻市では、2015年に台風18号に伴う大雨(平成27年9月関東・東北豪雨)の影響で鬼怒川が氾濫し、市内でも多くの浸水被害が発生しました。

また、2020年の新型コロナウイルスの影響により、対策本部が設置され、イベントの中止や公共施設の閉鎖、市立学校の休校や分散登校など、状況に応じた措置が取られました。

新型コロナウイルスが収束した2023年には、再びイベントが復活し、地域に活気が戻りました。昨年、2024年に行われた下妻まつりでは、多くの来場者が訪れ、大変な賑わいを見せました。

※『市制施行70周年までの軌跡』の連載は今月号をもちまして終了します。ご覧いただき、ありがとうございました。

主な出来事

- 2014(平成26)年4月 蚕飼小学校が宗道小学校と統合
- 2015(平成27)年8月 シモンちゃんご当地ナンバー交付開始
- 2015(平成27)年11月 福井県あわら市と姉妹都市提携と災害時における相互応援に關する協定を締結
- 2017(平成29)年1月 東京都足立区と災害時における相互応援協定を締結
- 2017(平成29)年1月 下妻市コミュニティバス「シモンちゃんバス」実証運行開始
- 2017(平成29)年4月 下妻市にぎわい広場「Waiwaiドームしもつま」オープン
- 2017(平成29)年5月 下妻市観光交流センター「さん歩の駅サン・SUNさぬま」オープン
- 2017(平成29)年5月 コミュニティサイクル「しもんチャリ」運行開始
- 2018(平成30)年1月 下妻中学校新校舎竣工式
- 2020(令和2)年6月 下妻市出身の声優・前野智昭さんが市観光大使に就任



平成27年9月関東・東北豪雨被害の様子(前河原地内)(2015年)



感染防止の除菌液の配布(2020年)

有料広告欄

市民文芸

俳句

短歌

冬越しの強き根張りのドッコイショ
途中下車見えないものが見える春
木村まり子(加養)

沈黙の春か希望の陽春か
終末時計残秒89秒
倉田 淑子(原)

ラケットにボール打ち継ぐ若さを
一首詠まんとグランド見つむ
中久喜 和(下妻乙)

棲み馴れてふるさとと言ひ憚らず
水沫豊かな沼景色あり
寺田 陽子(下妻乙)

夕映えのいろは美しみるからに
ひとりま向ふ砂沼の湖畔
山本せい子(下妻丙)

この先もあるや古稀なる我が夫と
心踊らす初体験は
山本 弘美(原)

大宝八幡節分祭

2月2日、大宝八幡宮にて恒例の節分祭が開催されました。この祭りは毎年節分の日に行われ、昼の部と夜の部の2回に分かれて実施されています。昼の部では、拜殿にて神事が行われ、参拝者たちは新年の無病息災を祈願しました。夜の部では、大相撲の高砂部屋から高砂親方が撒豆行事司を務めました。



有料広告欄